

Dian Assafri Beri Pesan Postif Hadirnya Menpora di Kalangan Pemuda

Suferi - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 4, 2023 - 14:18



DIAN ASAPRI NASA'I

JAKARTA- Sekjen Gema Kosgoro Dian Assafri Nasa'i memberikan pesan postif kepada Presiden Joko Widodo yang baru ini melantik Menteri Pemuda dan Olah Raga dikalangan pemuda yaitu Dito Ariotedjo.

Menurut Dian kebijakan yang dilakukan oleh Presiden membawa dampak postif

kepada Kemajuan pemuda di masa yang akan datang, hal ini juga membawa angin segar untuk para pemuda ditengah kesedihannya dalam menghadapi gagalnya perayaan pentas olahraga Internasional Piala Dunia di Indonesia.

" Pak Jokowi baru saja melantik Menpora baru dengan usia relatif masih sangat muda berusia 32 tahun yakni, Dito Ariotejo. Dengan hadirnya Dito akan lahir anak muda harapan bangsa dari kepemimpinannya baik di dunia olahraga dan di dunia kepemudaan sejalan dengan UU no 40 tahun 99, hal ini sebagai obat kesedihan kami pemuda tentang gagalnya Kompetisi sepak bola dunia di Indonesia " ungkap Dian Assafri Nasa'i kepada Wartawan, pada Senin (03/02/23).

Dian juga meyakini Dito mampu membangkitkan semangat dan karya kaum millenial bagi ibu pertiwi melalui kebijakan pro terhadap kemajuan pemuda dan olahraga tanah air

" Kelak akan lahir bibit bibit muda di semua bidang olahraga nasional. Dimana proses pembinaan atlet yang terintegrasi dan sejak dini dilakukan melalui pembinaan berkelanjutan sehingga indonesia akan di kenal dunia sebagai negara yang produktif melahirkan atlet atlet dunia dari semua cabang olahraga", katanya.

Dosen di Universitas Pancasila itu berpandangan datangnya sosok muda di tubuh Menpora membuka jalan bagi seluruh anak anak negeri untuk berkesempatan menuntut ilmu dengan prestasi dan olahraga dengan bekerjasama perguruan perguruan tinggi TOP TEN di dunia, sehingga di harapkan mampu saling mengenal antarsuku anak bangsa dengan pemuda dunia melalui jalur prestasi dan olahraga merajut persatuan

" Mampu mempersatukan mereka dan mampu mengangkat harkat dan martabat kehormatan bangsa nya di dunia internasional melalui kebijakan kebijakan yang dilakukan oleh anak muda", imbuhnya.

Ia juga berharap Menpora baru menjadi sinyal kekuatan anak muda dimasa yang akan datang.

" Semoga Menteri muda Dito ini bisa menjadi magnet perekat diantara pemuda yang hari ini sedang disharmoni sehingga menjadi indikator sukses nya pembangunan bangsa kita kedepan, dimana masa depan bangsa ini di isi oleh anak anak muda yang berprestasi dan solid", harapnya. ***